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 336－A 地区 

 ・会員・会則・EXT・指導力育成・プロトコール委員長  

  鈴木 良明  

    

  今期のガバナー公式訪問は 8 月 7 日に始まり、10 月 3 日に終了しました。 

 宇高ガバナーは『各クラブの皆さんと身近に、また親しく意見交換をしたい』という

ご希望もあり、ゾーン単位の訪問となりました。そのために、土曜日・日曜日を充て

たことにより、8 週間もの長期に亘る訪問となりました。 

 

 

 

 

 

  

私は、故山内 貢さんの遺言であり、また宇高ガバナーの要請もありましたので、

全行程を四国中央キャビネットの一員として同行しましたが、勉強不足の俄か委員長

のため、行く先々で緊張の連続でした。1 週間のうち、土曜日・日曜日がつぶれると、

残りはわずか 5 日で、1 週間はあっという間に過ぎてしまいます。休養もままならず、

好きなゴルフを封印して、まあ良く頑張ったのではないかと自分ながらに思っていま

す。 

 

 

 

 

  

さて、336A 地区の 9 月末現在の会員の動静は、205 名という多数の新会員が誕生した

一方、109 名の退会者がありました。会員の維持・退会防止は、昨今の最大の課題で

す。今期の特別ガバナーズ・アワードとして新設しました「他クラブへの例会訪問」

は、会員の維持・退会防止策の絶対の決め手とは成りえませんが、有効な手段である

と思慮します。ガバナー公式訪問においては、多数のクラブより賛同の声がありまし

た。私の委員会としては、この「他クラブへの訪問」を活動の目玉としているところ

であり、たいへん心強い限りです。 

 

 

 

 

 最後になりました、ガバナー公式訪問の先々では、たいへんなご歓待をいただきまし

たこと、この稿をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

  

 

 

2

 

 

 

  

 
  

・会員・会則・EXT・指導力育成・プロトコール委員会 

委員長  長尾 嘉也  

 

今期の特別ガバナーズ・アワードとして新設されました「他クラブへの例会訪

問」、第一回目として関野邦夫２ＲＣのホストクラブである東予ライオンズクラ

ブ（佐藤公平会長、以下会員４５名）へ９月１５日（１２：１０～）西山会長、

大田第１副会長、日野第２副会長と私の４名で訪問しました。 
例会常設会場は旧東予市中心地にあるホテルユニバースの宴会場でステージ

の中央にゴングとバナーを飾った演題が置かれて有り豪華で威厳のある雰囲気

でした。入口横に置かれた出席ボードに各自出席シールを張って誕生月ごとに

区別した円卓につきパワーポイントによるペーパレス例会を採用し、会長の挨

拶にビジター紹介挨拶などのあと昼食になります、当ホテル特製のお弁当、み

そ汁、コーヒー付きの食事タイムです。進行内容はほぼ我がクラブと似ていま

すがテールツイスターのドネーションは先に配られた封筒にお金とコメントを

記入します、テールは金額は伏せてコメントのみ発表とし、総額は不明でした。

そして終始和やかな雰囲気の中１時間で終わりました。 

 

その他、気づいたことは、時々早朝清掃例会と称して日曜日に開催されてい

ます、楽苦走会？と言う同好会がありました。東予ライオンズクラブの皆さん

有り難うございました。   
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計画財務委員長 村上守久 
 
平成 22 年 8 月 18 日 納涼同伴例会 
今期 大田憲司第一副会長の管轄委員会、計画財務委員会の委員長を仰せつかりました

村上守久です。 副委員長に神垣静馬さん 委員には 近藤虎雄さん 井川宏さん 山

内義明さんと、経験豊かな人ばかりで委員長として頼もしい限りです。 
 
委員会活動目標 

 ☆ 楽しく愉快な例会の企画  

 ☆ マンネリ化した例会の打破  

 ☆ 例会の変化を求めて計画 

 

 

 

今回型破りで体型のような太っ腹 
で忙しいが、神垣さん達に期待し 
て納涼例会に取り組みました。 
7 月 16 日 長尾嘉也さんから『昼から都合が良いよ』と連絡が入り 大田副会長と 村

上の 3 名でレスト立花に打ち合わせに行きました。 忙しくしているので俺たちも何か

頼み 店が少し落ち着いて小母さんで店長のような人と人数 時間 金額 送迎バス

は何時か？等 色々打ち合わせして帰りました。 
それから 2～3 日して神垣さんから電話が入り『納涼例会の打合せ会議をしなくては』

と居酒屋で 2 人で一杯やりながら・・“会場は、カラオケ設備がなくてはいけない”

“委員会別に代表を選び唄 腹芸 踊り 手品 フラダンス等 何でも有り”と計画、

“商品は１～4 位まで俺が出す”と神垣さんが張り切る・・『これは俺も頑張らなくて

は』と ３Ｆカラオケ設備の在る所に替えてもらい準備完了 何か忘れてないか

な？・・・ 当日も夫々委員長さんたちが持ち場を生かし 採点したり インタービュ

ーしたり 間も計り中々のもの 『みなで応援して 歌う人たちを盛り上げて 皆が主

役で良かったな』 伊予土居ライオンズには芸能人や宴会部長も居るなと感心しまし

た。皆さん協力して頂き ありがとうございました。 
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平成 22 年 9 月 12 日土曜日 午後 3時より強烈なる残暑の中 当クラブがホスト役となって、恒例と

なりました 3Z 内レクバレー合同練習が実施されました。 

川之江 LC・伊予三島法皇 LC・川之江中央 LC と伊予土居 LC からの錚々たるメンバーによる交流戦で

した。当然皆さん顔馴染みの方ばかりなので、最初からとても賑やかで和やかな中での進行となり

ましたが、ゲームはとても鋭い火花が散りあう攻防にて時間オーバーとなり、予定の決勝戦までた

どり着くことができませんでした。 

その後、いっぱいの汗をアリーナのお風呂でさっぱりと洗い流し、本日メイン？？の「いもたき」

での懇親会に移りました。 

こちらも年々段取りがよくなり、開始の 6 時を待たずに集合された皆さんには事前に準備をしたビ

ールと川之江 LC さんの差し入れのゴーヤのおつまみとで時間を繋いでいただきました。 

開始の 6 時には伊予三島 LC の鎌倉会長もお見えになり、3 ゾーン全クラブが揃っての楽しい懇親会

が、寺尾 ZC の乾杯の発声により始められました。 

夕刻になり爽やかな秋風が吹き抜ける会場に、当クラブの懇親会からの参加者も揃い、総勢 38 名ほ

どが和気あいあいとした雰囲気の中、“いもたき”もお酒もどんどん進み、とても満足そうな様子

が伺われました。 

お腹も一杯になり、来年の開催を誓い合って 8 時過ぎにはお開きとなりました。 

各クラブとも計画している 

アクトが忙しくなる時期だ 

と思いますが、今日の 

交流戦で一息入れてい 

ただき、又明日からの 

クラブ運営に邁進して 

いければと思います。 

まずは参加いただいた 

皆様お疲れ様でした。 

ご協力に感謝申し上げ 

ます。 

次は 9月 16 日の 

3 ゾーン合同例会でお会い 

いたしましょう。     会長 西山雅啓 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

  

 
9 月 16 日ホテルグランフォーレ石松において恒例３ゾーン合同例会が、地区ガバナー宇高昭造氏を始

め地区役員を多数お迎えして、緊張感のあるなかに粛々と真摯に開催されました。 
ゾーン内のメンバーは、顔見知りが多く、また先だってのレクバレーの練習試合も和気藹々のなかに

終了していたので益々親近感のある例会でした。地区ガバナーを川之江クラブから輩出している事も

あり３ゾーンの会員各位の団結の強さのようなものを感じました。我々クラブ・会長・幹事がガバナ

ーと同じ雛段での席割りとなっていました。地元の誼だったのでしょうか初めての事でありこの例会

の特徴でもありました。スムーズに例会は終了し、川之江中央ライオンズクラブの企画による楽しい

懇親会が始まり、新入会員の紹介を聞きながらこのゾーンの勢いを感じました。和気藹々の楽しい例

会が開催され、地区ガバナー宇高昭造氏を盛り立てるべく、一層努力をする決意を各会員が持たれた

ものと実感しました。来期も活力のある合同例会が開催されますように祈念します。 
幹事 河上 公則 
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一年ぶりに、高知とさみずき LC より野中会長を始め総勢六名の 

ゲストを迎えて、「土居太鼓祭り交流会」を実施することができ 

ました。雨が落ちてきそうな曇り空の中、11 時 30 分に伊予土居 

ライオンズクラブの有志にてお迎えをし、ふるさと広場の 

（統一かきくらべ会場）へ歩いて向かいました。一時間ほど勇壮 

な太鼓台を堪能し、食事会場の（吾作）へ場所を移しました。 

席に着いてそれぞれの自己紹介となりましたが、わがクラブ員 

はお話好きの人が多くて、自己紹介以外のお話も多く、なかなか 

乾杯にたどり着けないほどでした。しかし、高知とさみずき LC 

とは 6 年程前からの交流実績があるため、すぐに互いが打ち解け 

合って、和やかで笑いの溢れる宴席となりました。席が始まって間もなく、宇高ガバナー・脇キャビネット幹

事・星川年次大会委員長・石村年次大会副部会長の 4 名のご参加をいただき、会場は一段と騒ぎに近いような

盛り上がりとなりました。高知とさみずきさんより差し入れの地酒もあり、お酒の量は半端なものではありま

せんでした。時間が経つにつれ、高知とさみずき LC の淑女のみなさまも、だんだんと本領発揮の“はちきん”

さんへと姿を変え、飲みっぷりでは我がクラブの男性陣もタジタジとしている場面がありました。途中からは

当初予定していなかったメンバーの方も数名増えて、総勢 34 名程の盛り上がりとなりました。宴たけなわに、

木の川太鼓台が通りかかったのを呼び入れて、目前での太鼓見物をすることができました。これには黙ってい

られず、宇高ガバナーが太鼓台に乗り込み、昔取った（？）太鼓のばち捌きをとても楽しそうに披露してくれ

ました。それにつられて、高知とさみずき LC の斉藤さんも乗り込み、宇高ガバナーの指導の下、とても真面

目に太鼓に挑戦しておられました。我がクラブのメンバーも外に出て、太鼓台の謂れや醍醐味を、ゲストのみ

なさんと楽しそうに語り合っていました。その後も数台の太鼓台を間近にすることができ、とても名残はつか

ない様子でしたが、4 時すぎのおひらきとなりました。まず、キャビネットご一行をお送りした後、高知とさ

みずき LC のみなさんは、とてもイケメンのドライバーに身を任せて、土居特産の（さといも）をお土産

に帰っていかれました。話によると、次回は高知の「よさこい」が親睦会場だそうですよ！その時は伊

予土居 LC 揃って高知へ“いごっそう（はちきん）”しに行こうではありませんか！！みなさま、どうも

お疲れ様でした。とても楽しいひと時をありがとうございました。      会長  西山 雅啓 
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“土居中央愛ロード推進協議会へ 
協力金をお渡ししました”・・・ 

月第 1 例会において  ９

土居中央愛ロード推進協議会の 
会長 高橋基晴 様、事務長 鈴木博士 様、 
四国中央土木事務所 所長 山田康晴 様、 
用地管理課課長補佐 永井久夫様をおむかえ 
して協力金をお渡ししました。 
地管理課課長補佐 永井久夫 様から 用

『公共土木施設愛護運動の概要について』お話していただきました。 
して、森高康行さんから補足として『愛護運動の成り立ち』を伺いました。 
ブリバーは国の制度です！ 愛リバーは県の制度です！愛ロード 愛リバー 愛ビーチのサポート制度は

がこの土居のラブリバー活動をみて 愛護運動を広げていった制度です。 
さに『伊予土居がパイオニアでした！』 

そ

ラ

県

ま

『愛ロード 愛リバー 愛ビーチ 3 つの団体があるのは土居町だけです。まさにボランティアの意識の高さ

うかがえます。』・・とても素晴らしい言葉をいただきました。ラブリバー活動と共にウイサーブ が

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
平成 22 年 1０月３日 清掃奉仕  
  

１０月の清掃奉仕は秋祭りの会場とな

る土居町ふるさと広場でした 
あいにく大雨だったため空缶拾い等を

して終了しました 
太鼓台の関係者 クラブ員数名の方は

大雨の中、草刈りを熱心にしていました 
秋祭り当日は好天で 盛り上がってほし

いなと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 22 年９月５日 清掃奉仕 

９月の清掃奉仕は関川北野自由広場で

した私は、この広場への清掃は初めて

の参加だったたので、こんな広範囲の

広場だったとはおもっていなかったの

でびっくりしました。 
一角にゲートボール場があるのですが

異常気象の猛暑のためかあまり利用さ

れてないようでした 
猛暑の中汗びっしょりとなりました。

皆さんご苦労さんでした。  

 

環境保全委員長  石村 重義 



 

  

 

  
１０月２日（土）土居文化会館（ユーホール）にて 
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四国中央市福祉フェスティバルで、伊予三島ライオンズクラブさん 
国際ソロプチミストイースト愛媛さんと一緒には献血運動を開催いたしました。 
献血をして頂いた皆様には心からお礼申し上げます 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

愛媛マンダリンパイレーツの選手の皆さんと 
マッピーちゃんのご協力を得て 献血の PR、 

“ダメ・ゼッタイ”薬物乱用防止運動、 
臓器提供意思表示カードの配布活動をいたしました☆彡皆様ご協力ありがとうございました 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊予土居ライオンズク

ラブは今年35周年です。 

このチラシは 25 年前

に作成したものを今期 

記念として復元し、配布

いたしました。 

｢高血圧の薬を毎日 1 錠飲んでいますが、献血できますか？｣ 
薬が血液に影響があったらと思い、少し不安な気持ちで係りの人に尋ねてみました。 
｢１錠なら大丈夫ですよ・・｣と明るい笑顔が返ってきました。献血した後にいつも感じることが

あります。物理的にも 400 グラム軽くなっているのですが、気持ちも軽くなって、スッキリしま

す。献血することによって、どこかで誰かの役に立っていると思うと、うれしくなるんだと思い

ます。３０回以上献血して表彰されたことがあるというＮ原酒店のＮ原さんは、今回は血圧が高

すぎて献血できないと悔しがっていました。体の細い女性の方も、検査の結果献血できないよう

でした。ライオンズのメンバーでも、持病の薬を飲んでいる方が結構いて、献血したくてもでき

ないという人が多いようです。健康の大切さを痛感しました。無償のボランティアのはずだった

のに、帰りには、飲み物や紙製品のたくさん入ったお土産をいただき・・・。後日送られてきた

検査結果によると、やはり少し飲みすぎの様でした。皆さん、アルコールは程々にして、健康に

気をつけて献血に参加しましょう。          岸 良一 



 

  

 

  
伊予土居ライオンズクラブのチャリティバザーのブース前で三島高等学校の“書道パフォーマンス” 伊予土居ライオンズクラブのチャリティバザーのブース前で三島高等学校の“書道パフォーマンス” 

がありました。 

書道部の生徒たちは、とても凛々しく とても可愛いく とても素敵でした・・☆☆ 

がありました。 

書道部の生徒たちは、とても凛々しく とても可愛いく とても素敵でした・・☆☆ 
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意思表示カードが新しくなりました 

 
                新しいカードは、今年 7 月 17 日より、カード付きリーフ

レットとして全国で設置配布しています臓器提供の意思

は、インターネットで意思登録をするか意思表示カード・

シール、被保険者証や運転免許証の意思表示欄などで示す

ことができます。 これまでの意思表示カードなどは、今後

も有効ですが、なるべく新しい意思表示カードなどに書き

直して ご家族にもご自分の意思を伝えておきましょう。

＊インターネットでの意思登録は、新しい意思の登録あるいは新しい内容への変更が可能で

す。 

  
地域の皆様との交流ができた とても素晴らしいな 1 日でした 地域の皆様との交流ができた とても素晴らしいな 1 日でした 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

    

１０月２日（土） 

 

四国中央市福祉フェスティバルで、 

献血運動の横でチャリティバザーを開

催いたしました。 

 

お天気にも恵まれ、好評のうちに無事

終了することが出来ました。 

売り上げは６万１０００円でした。 

バザーにご協力いただきました皆様、

本当に有難うございました！！ 

 

  

  

  

  

  

  

  
臓器提供意思表示カードを通して    

  “いのちの大切さ”を 
  

いっしょに考えてみませんか 
  

  

  

  

http://doi.lionsclub336a.org/imeg/card%201.pdf
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  “今の目の輝きをわすれずに！” 
 

 ９月２０日午前８時から 四国中央市土居支所で、スポーツ少年団の伊予土居 LC 杯の開
 

会式が行なわれました。秋晴れの中、たくましくもかわいらしくも見える児童たちがあつ
 

まり、野球、ソフトボール、ミニバス、剣道の各チームの中から、小富士小学校の渡部君 

 の大きな声の選手宣誓で幕を開けました。西山会長もいつもであれば、小富士の女子ミニ
 

バスの監督のため、１７年間伊予土居 LC の会長挨拶を聞いていたのに、『今回はいつも
 

と感覚が違う感じです』と挨拶の中でひとこと・・・とてもいい挨拶でした。  

 そして会場を土居小学校へと移動して、午前 9 時より、ソフトボールの開会式に参加し 
 

また会長挨拶により開会式が始まりました。 
 

私は はじめてこのソフトボールの開会式に出席しましたが、とても感動しました。  

 小学６年生～１年生までいて、みんな大会というだけでわくわくしてるようで、 
 

伊予土居 LC として子供の成長に十分貢献できていると思いました。 
 

ソフトの開会前には、自然に児童同士がチームごとの挨拶をしたり、ウォーミングアップ 

 の練習はどのチームも気迫すら感じました。 
 

たくさんの父兄の方々もこられており、地域活動としても貢献できていると思いました。
 

この大会で子供たちは、勝つこと以外にもたくさんたくさん学んでいます。  

 今の目の輝きをわすれずに、 
 頑張ってほしいと思いました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１０月１０日、ミニバスケット大会が土

居町改善センターで行なわれました。 

土居北、関川、小富士、長

津の４チームが、Aリーグ

と Bリーグ（４年生以下）

の二つのトーナメント戦

が行なわれ、父兄の方々も

熱い応援で会場も大きな

声が飛んでいました。 

それぞれ、一生懸命練習し

てきた成果を出して、 

真剣に試合に取り組んでい

る姿に感動しました。 

伊予土居 LC 杯をとうして、

親子の絆と地域の絆が深く

なっていると思いました。

子供たちがスポーツを通し

ていろんなことを学んでいると感じまし

た。     

PR 情報委員長 大野進生  

 

 



 

  

 

 

 「奉仕の誓い」キャンペーン 
  
 ライオンズの奉仕の理念に対する献身を宣言し、ライオンズの仲間にもそうするよう促してく

ださい！ スクラッグス会長とともに「各自のライオンズクラブの奉仕活動を支援し参加するこ

とで、今年度誰かの人生に違いをもたらす」ことを誓ってください。「奉仕に全力を注ぐ誓い」

リストに皆さんの名前を加え、増え続けるリストの中の一人に名前を連ねてください。このリ

ストは、一人ひとりが努力すれば暗闇と絶望で閉ざされたところに光をもたらせること、そし

て力を合わせれば、ライオンズは世界全体に莫大なインパクトを与えられることを知っている

会員たちの名前で大きくなりつつあります。 

 

 

 

 

 

 

 ライオンズクラブ会員の皆様・・今すぐ、奉仕への誓いをしいたしましょう！  
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【モットー】 
We Serve 

【国際会長】 
シドＬ．スクラッグⅢ◌ฺ 

 
【テーマ】 

 

 

 

【336-A 地区ガバナー】  

 
宇高 昭造 

 
【ガバナーズスローガン】  

「明るく、やさしく、心をこめて ＷＥ ＳＥＲＶＥ」  

 
【キーワード】 

 
「希 望」  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【伊予土居ライオンズクラブ 会長】 

西山 雅啓 

【スローガン】 

「助け合い 思いやり 学び合って ウイ サーブ」 

【会長努力目標】 
  1 各委員会が中心となってクラブの運営をしよう 

  2 各例会・アクト・委員会へ積極的に参加しよう 

  3 クラブのメンバーとして感動を共有できるよう、 会員を増やそう 
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例会日  

第 1 例会  

 第 1 水曜日 １２：１５～１３：１５ 
会 長 西山 雅啓 

第２例会  
事務局 愛媛県四国中央市土居町入野 965－1 

 第３水曜日 １９：００～２０：１５     土居町商工会２F  
 TEL（0896）74‐6235 
例会場  
四国中央市土居文化会館（ユーホール） 編集担当  PR・情報・IT 委員会 


